

LA DISCUSIÓN
 diario@ladiscusion.cl
 FOTO: LA DISCUSIÓN

El Presidente Gabriel Boric designó a la ministra de Agricultura, Ignacia Fernández, como ministra enlace del Gobierno en la Región de Ñuble, en el marco de la emergencia por los incendios forestales que afectan a la zona.

La medida busca fortalecer la coordinación en terreno entre autoridades regionales, fuerzas desplegadas y equipos técnicos, y asegurar información actualizada para la toma de decisiones.

La decisión apunta a reforzar la coordinación del Estado en terreno, facilitar la articulación entre el nivel central, regional y comunal, y agilizar la respuesta frente a la emergencia, especialmente en zonas rurales y productivas afectadas por los incendios.

En ese sentido, la máxima autoridad nacional indicó que la presencia de las autoridades servirán "para coordinar las labores de gobierno" y donde las autoridades "quedarán de enlace permanente en la Región de Ñuble".

"He instruido a que estén en permanente comunicación con los alcaldes, gobernadores y autoridades de la zona, para tener información fidedigna, de primera fuente, y acelerar al máximo todo lo que sea necesario para enfrentar esta emergencia", dijo la autoridad.

Fernández se trasladó a Ñuble para asumir una coordinación permanente con el delegado presidencial regional y los mandos operativos.

"He llegado a la región designada como ministra enlace. Junto al ministro Elizalde y el subsecretario Montero realizaremos el relevo para seguir apoyando al equipo regional y al general Urrutia en las tareas de las próximas horas y días", comentó tras arribar a la zona.

La ministra describió el escenario como incendios de sexta generación, con alta velocidad de propagación y gran dificultad de combate.

En ese contexto, indicó que prácticamente la totalidad de los recursos aéreos y terrestres disponibles a nivel nacional se encuentran desplegados entre Ñuble y Biobío. Además, confirmó el refuerzo con

DESIGNADA POR PRESIDENTE GABRIEL BORIC

Ministra Fernández arribó a Ñuble en su rol como autoridad de enlace por incendios

La ministra describió el escenario como incendios de sexta generación, con alta velocidad de propagación y gran dificultad de combate.



La autoridad reiteró el llamado a la población a acatar las instrucciones oficiales.

brigadas provenientes de Aysén y Magallanes y la gestión de apoyo internacional en coordinación con Cancillería.

La autoridad reiteró el llamado a la población a acatar las instrucciones

oficiales, especialmente ante eventuales alertas SAE y evacuaciones.

"La prioridad es proteger la vida de las personas, las viviendas y la infraestructura crítica", enfatizó. Añadió que, una vez superada la fase más

crítica, se iniciará el levantamiento de afectaciones mediante fichas FIBE del Ministerio de Desarrollo Social y la evaluación de daños agrícolas y ganaderos a cargo del Ministerio de Agricultura.